



Eugen ILL (rechts) in Aktion. Foto: sportpixel

## Eugen ILL zum Sportler des Jahres gekürt

Der vom Deutschen Olympischen Sportbund anerkannte Spitzenverband für Kickboxen WAKO Deutschland e.V. hat den Altöttinger Eugen ILL zu ihrem Sportler des Jahres 2018 gekürt.

Dabei wurde insbesondere die überragende, bislang noch nie dagewesene Leistung bei der Europameisterschaft der Männer Elite in Maribor gewürdigt, bei der es dem erst 18 Jahre alten TVA-Kickboxer gelang, den Titel bei den gestandenen Männern zu erkämpfen.

Trainer Gerhard Johannes Walter: „Eine hart erarbeitete, absolut verdiente Auszeichnung für Eugen ILL, der in Maribor die gesamte Europäische Spitzenspitze des Kickboxsports überraschte. Zugleich verstehe ich diesen Ehrenpreis auch als eine Auszeichnung für das gesamte, beteiligte Trainerteam, das mit großem Einsatz und hohen Fachwissen die Weichen für diesen Erfolg gestellt hat. Der Dank gebührt meinen sehr engagierten Trainerkollegen Slawa Rickenert, Uwe Neukum und Dennis Schmidt. Vielfalt, Einsatz, Wille und Durchsetzungsvermögen aller vier Trainer und die Fähigkeit von Eugen ILL, den Input zielgerecht umzusetzen, das ist ein Glücksfall, wie ein fünfblätteriges Kleeblatt.“

Text: Gerhard Johannes Walter,  
Frontmann TVA-Kickboxen